



**MARTINIGANSL
EINMAL ANDERS:**
Einige Körbe mit
gebackenen Gansln
wurden bei der Feier
verteilt mit der
Auflage, diese mit
anderen zu teilen.

Martinsfest, ein Fest der Zuwendung und des Teilens



Bei anbrechender
Dunkelheit versammelten
sich die Kinder der
Volkschule mit Angehörigen
und Lehrkörper im
Marienhof.



Stiftspfarrer Donko wies
darauf hin, dass wir durch
Zuwendung füreinander
Licht sein können. Die
Volksschüler führten
Heimbewohner ums Feuer.



Eine große Prozession
bewegte sich durch den
Ort hinauf zum Dom,
wo die Feier einen
besinnlichen Abschluss
fand.



Mit verteilten Rollen
wurde die
Martinslegende,
unterstützt von Dias,
von Schülern
vorgelesen.



Die Kinder aus der Pfarre
hatten mit ihren
Angehörigen die Donkirche
gefüllt und ließen sich vom
Lebensbeispiel des hl.
Martin berühren.

